

Gratis en Facebook e Instagram:

# Pingüinos, pumas y castores son algunos de los protagonistas en las charlas *online* sobre naturaleza

A través de videos en redes sociales, científicos, fotógrafos y expertos en biodiversidad comparten sus conocimientos y responden preguntas en directo. Se trata de proyectos que nacieron como una alternativa a la cuarentena.

CONSTANZA MENARES

Cuando son las 20:00 en punto, Giuliana Furci, directora de la Fundación Fungi —institución dedicada a la investigación y conservación de los hongos— comienza a hablarle de setas a su celular.

La micóloga está sola en su casa, pero saluda y responde preguntas sobre qué es el micelio, cuáles son los hongos que crecen sobre insectos muertos o en qué bosques de Chile es más fácil encontrar digüenes.

Se trata de una “noche Mico-Viral”, nombre con el que la organización bautizó a las charlas que Furci realiza a través de transmisiones en vivo por la cuenta de Instagram @fungi\_foundation. En ellas, cuenta sobre su trabajo, aclara dudas de los espectadores e invita a otros expertos en el tema a unirse digitalmente para que también enseñen sobre estos organismos. “Nunca pensé que podía ayudar tanto en estas circunstancias. Siento que estoy reaccionando para entregar mi conocimiento a aquellos que están solos o que tienen más tiempo para aprender”, dice Furci.

Las charlas son de miércoles a domingo, entre las 20:00 y las 22:00 horas.

La especialista del reino Fungi no es la única que debido a la cuarentena ha decidido hacer conversatorios virtuales sobre ciencia.

El fotógrafo de naturaleza Guy Wenborne y la fundadora de Chile Huerta, Michelle de Rurange, son dos de los conferencistas que ya participaron en “Desde la Madriguera”.



La crianza de polluelos de pingüino rey es uno de los temas que Carlos Zurita, director del CICE, enseñó en vivo a través de Facebook.



El fotógrafo de naturaleza Guy Wenborne realizó una charla virtual enseñando sus técnicas para sacar fotos y la historia de diversas tomas que ha captado haciendo su trabajo.

han visto últimamente en Santiago.

La red Naturalistas Chile también reunió de forma virtual a científicos de diversas áreas y organizó un ciclo de charlas en vivo bajo la consigna #CuarentenaConConciencia con el propósito de enseñar sobre biodiversidad chilena, avistamiento de aves y fauna impactada.

Una de las ONG participantes, Green Lab, realizó una charla sobre especies invasoras —como el castor en Tierra del Fuego—, las amenazas que suponen y las medidas que se están tomando para la protección de los bosques subantárticos.

“Los videos en vivo han tenido una gran acogida, lo que no solo demuestra que hay un interés del público en la ciencia, sino que además existe la necesidad de tener estos espacios de entrega de conocimiento y de discusión abiertos a todo público”, asegura Natalia Reyes, directora de Green Lab.

Los videos se pueden ver en directo a través del Facebook @naturalistasch de lunes a sábado a las 17:00 y 19:00 horas. Esta semana expondrán sobre biodiversidad marina.

También sobre fauna, pero los lunes a las 19:30 horas, Carlos Zurita, director del Centro de Investigación Científica Escolar (CICE), transmite en vivo por la cuenta de Facebook @cicecl para enseñar, entre otros temas, sobre la crianza de polluelos de pingüinos rey.

“Las charlas son en torno a la fauna silvestre y alguna problemática que hayamos estudiado con los alumnos del CICE”, explica Zurita.

Y añade: “El lunes (hoy) haremos otra sobre aves rapaces y el control que ejercen sobre los roedores que son potenciales reservorios del virus hanta. La idea es llegar a todas las familias y transmitir nuestros conocimientos de forma lúdica”.